

Fecha: 07-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Decenas de estudiantes sanantoninos participan en campamento de inglés

Pág. : 8

Cm2: 430,3

VPE: \$ 393.327

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Decenas de estudiantes sanantoninos participan en campamento de inglés

Se trata del English Summer Camp 2026, que reúne a 50 alumnos que quieren mejorar en este idioma.

Jesús Fariás Silva
cronica@lidersanantonio.cl

rritorio.

Esta semana, risas, juegos y palabras en inglés se toman las salas del Instituto Bicentenario Javiera Carrera. Allí, 50 estudiantes de San Antonio, entre 5º y 8º básico, participan del English Summer Camp 2026, una experiencia que les permite acercarse al idioma de forma entretenida y participativa a lo largo de cinco días consecutivos.

El campamento forma parte de una iniciativa impulsada por la División de Educación General, a través del Programa Inglés Abre Puertas, y apunta a que niños y niñas practiquen el idioma más allá de la sala de clases, combinando el aprendizaje con el trabajo en equipo y la convivencia.

A través de juegos, actividades grupales y ejercicios prácticos, los estudiantes aumentan su contacto con el idioma y se atreven a usarlo para comunicarse, compartir ideas y conocer a otros niños y niñas del te-



EL CAMPAMENTO SE REALIZA TODOS LOS DÍAS DE 10 A 15 HORAS.

TRABAJO

El trabajo con los estudiantes está a cargo de un equipo de monitoras con experiencia en versiones pasadas. Maureen Díaz, quien también cumplió este rol en el Winter Camp (Campamento de invierno) del año pasado, destacó la alta participación. "En 5º y 6º básico tenemos 19 alumnos y en 7º y 8º son 30 niños. Este martes se incor-

poró el último estudiante y completamos los 50 cupos. Estamos muy contentos, sobre todo porque hay niños que se repiten del campamento de invierno y eso genera un ambiente cercano, donde varios ya se conocen".

El primer día estuvo dedicado a presentaciones y actividades para romper el

hielo, con los estudiantes usando el idioma extranjero desde el inicio. La idea fue que pudieran contar quiénes son, qué les gusta y de dónde vienen, en un ambiente de confianza.

El lema de esta edición es "Think global, act local" (Piensa a nivel global, actúa a nivel local), una invitación a mirar el mundo con

curiosidad y a reflexionar sobre cómo temas globales influyen en la vida diaria. En ese contexto, los estudiantes trabajan vocabulario relacionado con el medio ambiente, el reciclaje y el calentamiento global, contenidos que se integran a las actividades.

Según explicó la monitora, el proceso finaliza con

la creación de un video grupal. "Los niños trabajan el vocabulario ambiental y lo vinculan con una canción. Este año la canción elegida es Golden, de la película K-Pop Demon Hunters. Ya la conocen y eso les permite prepararse con tiempo para unir la música con el tema del medio ambiente".

DIVERTIDO

La experiencia fue valorada por los participantes. Julietta Cubillos, quien este 2026 cursará séptimo básico, comentó que "me gusta mucho venir porque es divertido y colaborativo. He aprendido más inglés, así que es una buena oportunidad".

Anais Rojas, que participa por primera vez, señaló que se enteró gracias a su mamá y que "me he divertido mucho y estoy muy contenta de participar". En tanto, Alessandro Villarroel, quien ya estuvo en el campamento de invierno, sostuvo que "ha sido una muy buena experiencia, he hecho nuevos amigos y ahora hablo inglés más fluido".

El campamento se realiza de 10 a 15 horas, con colaciones, alimentación y materiales incluidos. Very good.